



2010年5月28日 2年学年だより 第7号

♪体育大会 2年優勝は青組 (2組)

先週の土曜日、晴天の中、三行事の一つである体育大会が開催されました。2年生にとっては2度目の体育大会でしたが、みんなそれぞれの種目を一生懸命がんばっていました。学年団体種目の「ローハイド」では、各クラスとも練習の成果が出ていたようで、長いロープを目標に向かってスムーズに当てることができていました。その結果一番にゴールしたのは、2組でした。それに加えて全員リレーや応援合戦、個人種目も精一杯に取り組んでいました。先生たちも、普段なかなか見ることが出来ない皆さんのがんばる姿に感動しました。

来年は皆さんが最高学年になり、体育大会では下級生を引っ張って行かなければいけません。応援合戦でも、応援団の要となって応援練習を企画します。今年度の経験を生かし、来年度の体育大会も素晴らしいものにしましょう。

★体育大会結果報告☆

2学年 優勝 青 (2組) 準優勝 赤 (1組)

2年学年種目『ローハイド』 1位：青 (2組) 2位：赤 (1組)
3位：黄 (3組) 4位：白 (4組)

2年全員リレー 1位：青 (2組) 2位：黄 (3組)
3位：赤 (1組) 4位：白 (4組)

色別総合 優勝 赤 準優勝 白
応援合戦 最優秀賞 黄色 優秀賞 白

～体育大会の作文紹介～

体育大会

2年1組 Tくん

僕は、去年はなかった総合優勝と、応援の最優秀賞を取りたいと思っていた。去年、応援では最優秀賞を取ったので、もう一度取りたいと思い、僕は応援団になった。最初の方は、赤組の応援は、全くまとまりがなくばらばらだった。しかし、本番5日前くらいに急に声が出始めて、これはいけると思った。

そして、僕がもう一つ狙っていた総合優勝を取るためには、団体競技のローハイドと全員リレーの1位を頑張って取ることができれば、総合優勝できると思っていた。

体育大会当日、2つの目標を達成するために頑張ろうと意気込んでいた。ローハイドでは、全体で2位になり、僕が出た100m走も1位になることができた。そして午後の部が始まり、応援合戦が始まった。

僕は赤組なので、2番目で青組の次だった。応援する前に少し緊張したが、おもいきり声を出した。結果は残念だったので、また、来年の体育大会で最優秀賞を取りたいと思った。

そして、全員リレーは3位でダメかと思ったが、見事最優秀賞を取ることができて、とてもうれしかったです。

今年の体育大会は、とてもがんばれたと思うので、来年の最後の体育大会も、この調子でがんばりたいです。

体育大会を終えて

2年4組 Sくん

私が体育大会で印象に残ったのは800m走です。800m走は、私が体育大会で一番得意な競技なので気合いが入っていました。全力を出したいと思う反面、全力を出せるかと思うと不安な気持ちがあふれてだんだん怖くなってきました。それに、先生が一位を取れているのは応援してくれていると分かっているけど、それが逆にプレッシャーになって聞こえてくるのが怖かったです。1年生の800m走が終わってだんだんお腹が痛くなってきました。そしてみんなが並び終わった瞬間、「位置について・・・パン!!」と鳴ったと同時に一斉スタートしました。

最初は前から6、7番目だったけれど、私の前に並んでいた3、4人を抜いてHさんの後ろにつきました。最初はちょっと疲れて抜けなかったけれど2周目くらいに少しずつスピードを上げていくと抜くことができたのでうれしかったです。でも、まだ前には手強いOさんがいたので気が抜けませんでした。4周目に入ろうとする時に渾身の力を振り絞るかのように走るとOさんを抜けたので嬉しかったです。

あとは、1周走り切るだけなので簡単だと思ったけれど、後ろから誰が来るか分からないこと、いつ抜かされるのか分からないという2つの恐怖が交じり合って私の背中を押しました。ゴールしたと思うと1位だったのですごく嬉しかったです。でも、緑中の記録を更新できなかったので来年は新記録を出せるように頑張りたいです。

★今週の題字のデザインは、3組 K くんのデザインです。